

Prof. Dr. Dr. med. Evangelos Sarantopoulos

Wissenschaftliche Forschungsprojekte

Leitung des Projekts "Ethische Fragen und Probleme der informierten Einwilligung in der vaskularisierten Composite-Tissue Allotransplantation" gefördert durch Onassis Stiftung mit einer Gesamtsumme von € 41.000

Leitung des Projekts "Quality of Life in Breast Surgery" gefördert durch IKY (Griechisches staatliches Institut für Stipendien) mit einer Gesamtsumme von € 32.000

Co-Leitung des Projekts "Wundbehandlung bei Verbrennungen mit Polyhexanid-Creme 0,1% : Ihre Bedeutung für die Wundheilung und die Verminderung der Narbenbildung während der Intensivphase" gefördert durch CICATRIX mit einer Gesamtsumme von € 5.000

Gesamtliste wissenschaftlicher Publikationen

1) Bücher: **1**

Die Vogelgrippe

Die neue globale Bedrohung. Was sollen wir wissen, was müssen wir vermeiden, wie können wir sie bekämpfen. (Evangelos Sarantopoulos © 2006 Compupress S.A. - Anubis Publications, Athen, Griechenland)

2) Aufsätze in Fachzeitschriften (mit Peer Review): **5 (Impact Factor: 1,36)**

Ästhetische Chirurgie in der Zentralen Notaufnahme: Utopie oder realistische Notwendigkeit?

(HandchirMikrochir Plast Chir 2012; 44: 1–9)

Sarantopoulos E, Menke H

Komplikationen nach ästhetischen Eingriffen „fachfremder Ärzte“.

(Plastische Chirurgie 2012; 2: 112–115)

Sarantopoulos E, Menke H

Ein Reisebericht anlässlich des DGCH-Stipendiums als Fortbildungshilfe

(Zentralblatt für Chirurgie - Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie; 10/2014)

Sarantopoulos E

Is the medical community adequately prepared for the future challenges in facial allotransplantation? (Anaplastology (2015) 4: 153. doi:10.4172/2161-1173.1000153)

Sarantopoulos E

Reisebericht anlässlich des VDÄPC-Fellowship (Vergleich der ästhetischen Ideale verschiedener Kontinente)

(Handchir Mikrochir Plast Chir 2016; 48(02): 123-125)

Sarantopoulos E

3) Aufsätze in anderen Publikationsorganen (z. B. Fachzeitschriften ohne Peer Review, Sammelbände): **1**

Brust- und Schönheitsoperation. Neues Konzept revolutioniert die Ästhetische Chirurgie.

(November 2017 / Hamburger Ärztemagazin)

Sarantopoulos E

4) ggf. Aufsätze in Transfer- und Publikumszeitschriften: **2**

Ist Gigantomastie einfach "zu große" Brüste? (<https://www.bildderfrau.de/gesundheit/krankheiten/article228732467/Ab-wann-sind-zu-grosse-Brueste-Gigantomastie.html>)

Sarantopoulos E

Wissenschaftlicher Lebenslauf

Brustkrebs: So funktioniert eine Brustrekonstruktion (<https://www.bildderfrau.de/gesundheit/praxisratgeber/article231140904/Brustvergroesserung-So-funktioniert-Brustaufbau-mit-Silikon-oder-Eigengewebe.html>)

Sarantopoulos E

Vorträge

1. Management of cleft palate. Should the closure of the soft palate precede that of the hard palate? (10th Scientific Congress for Medical Students in Greece)
Sarantopoulos E, Sinapis D
2. Anatomical study of the aorta with regard to sex, height and age in the Greek population (25th Greek Surgical Congress)
Lappas D A, Gisakis I, Kyriopoulou E, Sarantopoulos E, Goulas S, Giannopoulos A, Asimakopoulos P, Skandalakis P
3. Arteries and veins of the thyroid gland (25th Greek Surgical Congress)
Lappas D A, Gisakis I, Mamas K, Goulas S, Kyriopoulou E, Sarantopoulos E, Giannopoulos A, Kalampokas T, Asimakopoulos P, Skandalakis P
4. Anatomical study of the extrahepatic biliary tract. Variations of the cystic duct, common hepatic duct and common bile duct. (25th Greek Surgical Congress)
Lappas D A, Gisakis I, Kyriopoulou E, Smirnis A, Sarantopoulos E, Goulas S, Perakis K, Kravaritis C, Giannopoulos A, Skandalakis P
5. Anatomical study of the extrahepatic biliary tract. Variations of the adjuvant hepatic ducts. (25th Greek Surgical Congress)
Lappas D A, Gisakis I, Kyriopoulou E, Smirnis A, Sarantopoulos E, Goulas S, Perakis K, Kravaritis C, Giannopoulos A, Skandalakis P
6. Anatomical study for the origin of the facial nerve's branches. (25th Greek Surgical Congress)
Lappas D A, Zabarar D, Gisakis I, Kyriopoulou E, Mantalos P, Staurooulos N, Sarantopoulos E, Datseris G, Kravaritis C, Giannopoulos A, Skandalakis P
7. Anatomical study of the vessels inside Scarpa's triangle. (25th Greek Surgical Congress)
Lappas D A, Sarantopoulos E, Kyriopoulou E, Gisakis I, Mantalos P, Giannopoulos A, Skandalakis P
8. Anatomical study of the aorta with regard to sex, height and age in the Greek population. (42nd Congress of the European Society for Surgical Research, Rotterdam, The Netherlands)
Lappas D A, Gisakis I, Smirnis A, Kyriopoulou E, Sarantopoulos E, Giannopoulos A, Skandalakis P
9. Anatomical study of the variations of the gallbladder's vascularization. (42nd Congress of the European Society for Surgical Research, Rotterdam, The Netherlands)
Lappas D A, Gisakis I, Smirnis A, Kyriopoulou E, Ntziora F, Sarantopoulos E, Giannopoulos A, Skandalakis P
10. Eingriffe zur Resensibilisierung nach Weichteildefekten der Hand. (4. Frankfurt-Offenbacher Handsymposium, Frankfurt)
Sarantopoulos E, Menke H
11. Resensibilisierung der Handweichteile. (Standardoperationen in der Handchirurgie, DGPRÄC-Kurs, Offenbach)
Sarantopoulos E, Menke H
12. Behandlung der Sepsis bei Verbrennungen: Die duale Rolle des Plastischen Chirurgen als Verbrennungs- und Intensivmediziner. (49. Jahrestagung der ÖGPRÄC/42. Jahrestagung der DGPRÄC/16. Jahrestagung der VDÄPC, Innsbruck)
Sarantopoulos E, Pierson T, Ruggaber M, Menke H

Wissenschaftlicher Lebenslauf

13. Komplikationen in der Ästhetischen Chirurgie nach Eingriffen „fachfremder“ Ärzte. (49. Jahrestagung der ÖGPRÄC/ 42. Jahrestagung der DGPRÄC/16. Jahrestagung der VDÄPC, Innsbruck)

Sarantopoulos E, Ruggaber M, Menke H

14. Wenn die Säulen der Plastischen Chirurgie zusammenarbeiten: Rekonstruktive- und Verbrennungschirurgie für die Behandlung von Gangrän an den unteren Extremitäten. (49. Jahrestagung der ÖGPRÄC/ 42. Jahrestagung der DGPRÄC/16. Jahrestagung der VDÄPC, Innsbruck)

Sarantopoulos E, Ruggaber M, Nguyen V, Pierson T, Menke H

15. Verbrennungen – Initiales Management. (Fortbildung der Johanniter Unfall Hilfe RV Gießen und der AG Notärzte Asklepios Klinik Lich, Lich)

Sarantopoulos E, Menke H

16. Exfoliativ nekrotisierende Dermatitiden. (Grundlagen der Verbrennungsmedizin einschließlich Intensivtherapie, DGPRÄC-Kurs, Offenbach)

Sarantopoulos E

17. Studie Flammazine vs. Lavasept. (Grundlagen der Verbrennungsmedizin einschließlich Intensivtherapie, DGPRÄC-Kurs, Offenbach)

Sarantopoulos E, Menke H

18. Behandlung der Sepsis bei Verbrennungen: Die duale Rolle des Plastischen Chirurgen als Verbrennungs- und Intensivmediziner. (30.Jahrestagung der DAV, Tröpolach/Nassfeld)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

19. Toxische Epidermale Nekrolyse als schwere Form einer Epidermolyse: Die Notwendigkeit ihrer frühzeitigen Behandlung in einem Verbrennungszentrum. (30.Jahrestagung der DAV, Tröpolach/Nassfeld)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

20. Wundbehandlung bei Verbrennungen mit Polyhexanid-Creme 0,1% und ihre Bedeutung für die Wundheilung – Zwischenergebnisse einer klinischen prospektiven Studie. (30.Jahrestagung der DAV, Tröpolach/Nassfeld)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

21. Patienten mit thermischen Schädigungen – Verbrennungen / Hypothermie. (Kurs Intensivtransport gemäß Curriculum DIVI, Asklepios Klinik Seligenstadt, Seligenstadt)

Sarantopoulos E, Menke H

22. Toxische Epidermale Nekrolyse als schwere Form einer Epidermolyse: Die Notwendigkeit ihrer frühzeitigen Behandlung in einem Verbrennungszentrum. (129.Kongress der DGCH, Berlin)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

23. Ästhetische Chirurgie in der Zentralen Notaufnahme: Utopie oder realistische Notwendigkeit? (129.Kongress der DGCH, Berlin)

Sarantopoulos E, Menke H

24. Komplikationen in der Ästhetischen Chirurgie nach Eingriffen „fachfremder“ Ärzte. (129.Kongress der DGCH, Berlin)

Sarantopoulos E, Menke H

25. Das verbrannte Kind – weniger ist mehr. (20.Jahrestagung des Arbeitskreises „Das schwerbrandverletzte Kind“, Berlin)

Tabrisi A, Pierson T, Sarantopoulos E, Scherzed W, Menke H

26. Kindliche Verbrennungen der Gesäßregion: ein Krankheitsbild, unterschiedliche therapeutische Optionen. (20.Jahrestagung des Arbeitskreises „Das schwerbrandverletzte Kind“, Berlin)

Wissenschaftlicher Lebenslauf

Sarantopoulos E, Pierson T, Tabrisi A, Menke H

27. Ästhetische Chirurgie in der Zentralen Notaufnahme: Utopie oder realistische Notwendigkeit? (XII. Frühjahrsakademie VDÄPC 2012, Stuttgart)

Sarantopoulos E, Menke H

28. Kindliche Verbrennungen der Gesäßregion: ein Krankheitsbild, unterschiedliche therapeutische Optionen. (20. Jahrestagung des Arbeitskreises „Das schwerbrandverletzte Kind“)

Sarantopoulos E, Pierson T, Tabrisi A, Menke H

29. Das verbrannte Kind – weniger ist mehr. (20. Jahrestagung des Arbeitskreises „Das schwerbrandverletzte Kind“)

Tabrisi A, Pierson T, Sarantopoulos E, Scherzed W, Menke H

30. Treatment of Burn Wounds with Polyhexanid-Creme 0,1% and its Significance for Wound Healing – First Results of a prospective clinical study. (17. Kongress der MBC 2012, Palermo / Italien)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

31. Toxic epidermal necrolysis and the necessity of its treatment at a Burn Unit. (17. Kongress der MBC 2012, Palermo / Italien)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

32. Herausforderungen in der modernen Wundheilung und Wundbehandlung: Ein Algorithmus zur Behandlung der epidermalen Nekrolysen. (15. Kongress der DGfW 2012, Kassel)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

33. Wundbehandlung bei Verbrennungen mit Polyhexanid-Creme 0,1% und ihre Bedeutung für die Wundheilung – Zwischenergebnisse einer klinischen prospektiven Studie. (15. Kongress der DGfW 2012, Kassel)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

Nominierung für die „Best Paper“ Sitzung

34. Treatment of Burn Wounds with Polyhexanid-Creme 0,1% and its Significance for Wound Healing – Results of a prospective clinical study after 12 and 18 months. (16. Kongress der ISBI 2012, Edinburgh / Schottland)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

35. Toxic epidermal necrolysis and the necessity of its treatment at a Burn Unit. (16. Kongress der ISBI 2012, Edinburgh / Schottland)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

36. Volumentherapie bei Brandverletzten mit begleitender Niereninsuffizienz: der Verbrennungsmediziner zwischen Skylla und Charybdis. (43. Jahrestagung der DGPRÄC 2012, Bremen)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

37. Wundbehandlung bei Verbrennungen mit Polyhexanid-Creme 0,1% und ihre Bedeutung für die Wundheilung – Zwischenergebnisse einer klinischen prospektiven Studie. (43. Jahrestagung der DGPRÄC 2012, Bremen)

Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H

38. Freie Lappenplastiken als Präventionsmethode gegen Komplikationen in der Ästhetischen Chirurgie: Didaktik der ästhetischen Chirurgie am Beispiel des DIEP- und TMG-Lappens. (43. Jahrestagung der DGPRÄC 2012, Bremen)

Sarantopoulos E, Menke H

39. Die ambulante Notfallbehandlung als Einführung in der ästhetischen Chirurgie: ein Model zur Vorbeugung von Komplikationen nach ästhetischen chirurgischen Eingriffen. (43. Jahrestagung der DGPRÄC 2012, Bremen)

Sarantopoulos E, Menke H

Wissenschaftlicher Lebenslauf

40. Treatment of Burn Wounds with Polyhexanid-Creme 0,1% and its Significance for Wound Healing – First Results of a prospective clinical study. (22. Meeting der ETRS 2012, Athen / Griechenland)
Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H
41. An algorithm for the wound management of toxic epidermal necrolysis. (22. Meeting der ETRS 2012, Athen / Griechenland)
Sarantopoulos E, Pierson T, Menke H
42. Complications after aesthetic surgical procedures performed by “non-specialized” physicians. (1. IPRAS Trainees Meeting 2012, Athen / Griechenland)
Sarantopoulos E, Menke H
43. The importance of reconstructive thinking during the acute traumatic phase. (16th Annual Meeting of European Society of Surgery 2012, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
44. Depth of burn injuries after epileptic seizures: a constant challenge for the burn surgeon. (16th Annual Meeting of European Society of Surgery 2012, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
45. Soft tissue injuries of the distal forearm and the hand and the need for an early surgical exploration. (16th Annual Meeting of European Society of Surgery 2012, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
46. Erstdiagnostizierte kardiologische Erkrankungen nach Verbrennungen / New- diagnosed cardiologic conditions after burn injuries. (31.Jahrestagung der DAV 2013, Mayrhofen/Austria)
Sarantopoulos E, Fabian C, Menke H
47. Eine „etwas andere“ Definition des Verbrennungsschocks / Another definition of shock after burn injuries. (31.Jahrestagung der DAV 2013, Mayrhofen/Austria)
Sarantopoulos E, Fabian C, Menke H
48. Complications after aesthetic surgical procedures performed by “non-specialized” physicians. (17. IPRAS Congress 2013, Santiago / Chile)
Sarantopoulos E, Menke H
49. Aesthetic surgery in the Emergency Room setting: utopia or realistic necessity? (17. IPRAS Congress 2013, Santiago / Chile)
Sarantopoulos E, Menke H
50. Toxic epidermal necrolysis and the necessity of its treatment in a burn unit. (17. IPRAS Congress 2013, Santiago / Chile)
Sarantopoulos E, Menke H
51. Treatment of burn wounds with polihexanid-crème 0,1% – results of a prospective clinical study. (17. IPRAS Congress 2013, Santiago / Chile)
Sarantopoulos E, Menke H
52. Mikrochirurgische Eingriffe als didaktische Modelle für die Einführung in der Ästhetischen Chirurgie.(130. Kongress der DGCH, Munich)
Sarantopoulos E, Menke H
53. Einführung in der Ästhetischen Chirurgie durch den freien DIEP- und TMG- Lappen. (XIII. Frühjahrsakademie VDÄPC 2013, Kassel)
Sarantopoulos E, Menke H

Wissenschaftlicher Lebenslauf

54. The importance of reconstructive thinking during the acute traumatic phase. (48th Meeting of European Society for Surgical Research 2013, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
55. Depth of burn injuries after epileptic seizures: a constant challenge for the burn surgeon. (48th Meeting of European Society for Surgical Research 2013, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
56. Teaching aesthetic surgical skills on the basis of free flaps. (48th Meeting of European Society for Surgical Research 2013, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
57. Are aesthetic surgical procedures “easy and uncomplicated”? (48th Meeting of European Society for Surgical Research 2013, Instabul / Turkey)
Sarantopoulos E, Menke H
58. Teaching aesthetic surgical skills on the basis of free flaps. (5th Meeting of European Plastic Surgery Research Council 2013, Hamburg / Germany)
Sarantopoulos E, Menke H
59. The efficiency of Polihexanid-Creme 0,1% in treating burn wounds (15th European Burns Association Congress 2013, Vienna / Austria)
Sarantopoulos E, Menke H
60. Depth of burn injuries after epileptic seizures: a constant challenge for the burn surgeon. (15th European Burns Association Congress 2013, Vienna / Austria)
Sarantopoulos E, Menke H
61. The role of burn units for the management of toxic epidermal necrolysis. (15th European Burns Association Congress 2013, Vienna / Austria)
Sarantopoulos E, Menke H
62. Die Behandlung der Brustkrebspatientinnen aus Sicht der modernen Medizinethik und die entscheidende interdisziplinäre Rolle der Brustzentren. (44. Jahrestagung der DGPRÄC 2013, Münster / Germany)
Sarantopoulos E
63. Free flaps as a method of learning aesthetic surgical skills. (10th HESPRAS 2013, Athens / Greece)
Sarantopoulos E
64. Approaching the defects of the knee region: similar indication, same plastic surgical approach, different end results. (4. Bozner Symposium 2013, Bozen / Italy)
Sarantopoulos E, Drücke D, Seekamp A
65. Das unterschätzte Risiko einer verzögerten Verlegung zu verbrennungskompetenten Ärzten. (DAV 2014, Arosa / Schweiz)
Sarantopoulos E, Schlie, J, Seekamp A, Drücke D
66. Die entscheidende interdisziplinäre Rolle der Brustzentren für die Behandlung der Brustkrebspatientinnen. (DGCH 2014, Berlin)
Sarantopoulos E
67. Vergleich der ästhetischen Ideale verschiedener Kontinente. (VDÄPC 2014, Frankfurt)
Sarantopoulos E
68. Die medizinethische Evolution in der Behandlung der Brustkrebspatientinnen und die signifikante interdisziplinäre Rolle der Brustzentren. (DGSenologie 2014, Berlin)
Sarantopoulos E

Wissenschaftlicher Lebenslauf

69. Defects of the knee region: similar indication, same plastic surgical approach, different end results. (ES-PRAS 2014, Edinburgh / UK)
Sarantopoulos E, Seekamp A, Drücke D
70. The underestimated risk of a delayed referral to burn specialists. (ISBI Congress 2014, Sydney / Australia)
Sarantopoulos E, Seekamp A, Drücke D
71. Wie viel Patientenautonomie kann die Plastische Chirurgie heutzutage tolerieren? (45. Jahrestagung der DGPRÄC 2014, München)
Sarantopoulos E
72. How much "patient individual autonomy" can plastic surgery nowadays accept or tolerate? (Microhand 2014, Alexandroupoli / Greece)
Sarantopoulos E
73. Mythen und Fakten über Botulinum- und Filler behandlungen (Infoveranstaltung Basel 06-2015 / Schweiz)
Sarantopoulos E
74. Wie Filler die Haut verjüngen können und Augenlidstraffung: Modernste Laserbehandlung vs. Skalpell (Infoveranstaltung Basel 09-2015 / Schweiz)
Sarantopoulos E
75. Aesthetic Surgery "to go": a dangerous tendency. 6th BOZNER SYMPOSIUM OF PLASTIC SURGERY, January 15th -17th 2016, Bozen – South Tyrol
Sarantopoulos E
76. The realistic necessity of qualified aesthetic surgical treatment in the Emergency Room setting. 6th BOZNER SYMPOSIUM OF PLASTIC SURGERY, January 15th – 17th 2016, Bozen – South Tyrol
Sarantopoulos E
77. Aesthetic surgical procedures by "non-qualified" physicians: a modern dangerous tendency. BTS Congress 2016, May 26 - 28, 2016, Stockholm – Sweden
Sarantopoulos E
78. The underestimated risk of a delayed referral to qualified burn specialists. ISBI 2016. August 29th – September 1st 2016, Miami – USA
Sarantopoulos E
79. "Autologous Breast Reconstruction Vs. Implants and Quality of Life". 38th Congress of the European Society of Surgical Oncology, Budapest - Hungary
Sarantopoulos E
80. Aesthetic Breast Augmentation and Complications. 38th ESPRAS 2018, 23-27 October 2018, Limassol - Cyprus
Sarantopoulos E
81. Aesthetic Breast Augmentation and Quality of Life. 10th ESPRC 2018, 23-25 August 2018, Hamburg - Germany
Sarantopoulos E
82. Mammaaugmentation und ihr Einfluss auf die Lebensqualität. 39. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Senologie Juni 2019, Berlin - Germany
Sarantopoulos E
83. Ästhetische Mammaaugmentation und Lebensqualität. 50. Jahrestagung der DGPRÄC September 2019, Hamburg - Germany

Wissenschaftlicher Lebenslauf

Sarantopoulos E
84. Change or Removal of Implants combined with Breast Lift Procedures: Clinical Outcomes and Patient Satisfaction. HESPRAS Congress Oktober 2022, Thessaloniki - Greece Sarantopoulos E
Preise, Stipendien und Ehrungen und ggf. Patente
Lawyer Expert Witness Award
Stipendium von der University of Nicosia für das Masterstudium und das Forschungsprojekt in Public Health
Stipendium von der University of South Wales für das Masterstudium und das Forschungsprojekt in Medical Education
Cosmetic Surgery and Health Magazine Award
DAFPRS Fellowship von der Niederländischen Gesellschaft Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie des Gesichtes (Dublin/IR)
EURAPS Young Plastic Surgeon´s Scholarship von der Europäischen Gesellschaft für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie
DAFPRS Fellowship von der Niederländischen Gesellschaft Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie des Gesichtes (Rotterdam/NL)
Stipendium von der European Society of Surgical Oncology (ESSO) für das Fellowship am Plastic and Reconstructive Surgical Service der MKSCC in New York / USA
Auszeichnung („Distinction“) von der Queen Mary University in London für den Masterabschluss in der Ästhetischen Plastischen Chirurgie
Forschungsstipendium der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie (klinische Forschung im Bereich der Lebensqualität nach Brustchirurgischen Eingriffen an der Harvard University / USA)
Ästhetik Fellowship der Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen (VDÄPC)
Travel Grant von der „Deutschen Gesellschaft für Wundheilung und Wundbehandlung“
Reisestipendium von dem “Mediterranean Council for Burns and Fire Disasters” (Forschung im Bereich der Verbrennungswunden)
Auszeichnung von der Griechischen Präsidialen Wache für das ausgezeichnete Verhalten und die Ausübung des ärztlichen Berufs während des Militärdienstes
Erster Preis für die Mitteilung “Anatomical study of the extrahepatic biliary tract. Variations of the cystic duct, common hepatic duct and common bile duct.” (25th Greek Surgical Congress)
Auszeichnung für die Mitteilung “Anatomical study for the origin of the facial nerve’s branches.” (25th Greek Surgical Congress)
Stipendium von dem griechischen staatlichen Institut für Stipendien während des medizinischen Studiums
Bronze Medaille für den 3. Platz (Volleyball U-17 / Griechenland)